

GPI : Groupement des Parents Indépendants

Conseil de classe : trimestre 2 - classe : 5^{ème} C

Sous la présidence de : Mme Vandenbergue

**Professeurs présents : Mme Béchir, M Lascaud, M Ratel, Mme Gourg, Mme Rivet (latin),
Mme Tartas**

Elèves délégués présents : Olivia D'ALMEIDA, Agathe KOCHER

| | |
|-----------------|----|
| Nombre d'élèves | 25 |
| Filles | 10 |
| Garçons | 15 |

| | |
|-----------------|---------------------------|
| Moy. Générale | 10,68 (11,14 sur l'année) |
| Moy. la + haute | 16,39 (16,66 sur l'année) |
| Moy la + basse | 4,48 (5,27 sur l'année) |

Récompenses et sanctions :

| | |
|----------------------------|---|
| Félicitations | 5 |
| Compliments | 0 |
| Encouragements | 1 |
| Avertissement travail | 1 |
| Avertissement comportement | 3 |

La moyenne générale de la classe a encore baissé. Habituellement, les avertissements sont rares au troisième trimestre, il est conseillé aux élèves qui les ont reçus d'en tenir compte pour démarrer une année de quatrième sur de meilleures bases.

Le conseil de ce troisième trimestre a donné son avis sur le passage en quatrième, les options demandées. Les avis des familles ont en général été suivis, sauf pour celles qui demandaient un redoublement. Tous les élèves passeront en quatrième. Le conseil a émis un avis favorable pour 7 élèves ayant demandé Euro-Anglais sur les 9 demandes. La section d'Euro-Anglais sera composée de 22 élèves, choisis parmi tous ceux qui ont reçu un avis favorable du conseil dans toutes les cinquièmes : il faut donc attendre la décision du collège pour savoir si l'élève est accepté dans cette section. Il est rappelé que lorsqu'on choisit une option, on s'engage à la garder jusqu'au bout. Mais, à titre exceptionnel, et dans l'intérêt de l'enfant, l'abandon du latin a été accepté pour deux élèves.

Pour l'an prochain, il n'y aura que 4 classes de quatrième, ce qui va augmenter les effectifs de chaque classe. Le collège mettra en place dès la rentrée l'accompagnement éducatif pour les élèves, certains identifiés lors du conseil, pour qui le début de quatrième pourrait être difficile.

Mme Vandenbergue nous a informé que des récompenses ont été distribuées cette semaine par le collège. Ont été récompensés les élèves qui font des efforts, qui s'accrochent pour réussir, et qui se comportent de manière positive. Tous les élèves, quelque soit leur niveau scolaire, peuvent être récompensés. Elle invite donc tous les enfants à faire de leur mieux.

Pour un compte rendu personnalisé : Hélène Fillancq, helene.fillancq@orange.fr, 06 43 41 34 27